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Antes de nós nos abrilhantarmos não só com os nossos 
hinos e também com a presença da nossa Polícia Militar, eu 
queria fazer um registro dos nossos amigos e grandes líderes 
desta comunidade que se fazem presentes nesta noite. Queria 
registrar a presença do Sr. Stefan Nemetz, que é o vice-cônsul 
comercial da Áustria, que está conosco; o Sr. Thomas Böhnke, 
vice-diretor do currículo bilíngue do Colégio Visconde Porto 
Seguro; do Sr. Udine Verardi, representando o deputado Salim 
Curiati. Muito obrigada, um abraço ao deputado Salim Curiati. 
Sr. Michael Peuser, presidente de honra da Associação Católica 
Kolping, obrigada pela presença. Uma salva de palmas a essas 
lideranças também, que estão abrilhantando a nossa sessão 
solene. Muito obrigada. (Palmas.)

Queria agora convidar a todos os presentes para, de pé, ouvir-
mos o “Hino Nacional Alemão” e, em seguida, o “Hino Nacional 
Brasileiro”, executados pela Banda da Polícia Militar do Estado de 
São Paulo, sob a regência do subtenente PM Villas Boas.

* * *
- É feita a execução do “Hino Nacional Alemão” e do “Hino 

Nacional Brasileiro”.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Muito obrigada 

ao nosso subtenente Villas Boas. Podem aplaudir. Aplaudimos a 
Banda da Polícia Militar e o “Hino Nacional Alemão” e o nosso 
“Hino Nacional Brasileiro”. (Palmas.)

Muito obrigada a todos os policiais. Para nós é sempre uma 
honra recebê-los aqui na Casa e temos feito isso diversas vezes, 
e poder ouvir, onde a Polícia Militar do Estado de São Paulo, 
que obviamente tem um papel na segurança, mas, da mesma 
forma que tem esse papel, que não é uma tarefa fácil, tem tam-
bém homens e mulheres que através do seu canto, através do 
seu dom, através da sua música, mostram o verdadeiro papel 
dos homens e mulheres na Polícia Militar. Muito obrigada, 
regente. Esta Casa é do senhor e de toda a Banda da Polícia 
Militar. Muito obrigada. Podemos aplaudir. Obrigada, obrigada 
mesmo, de coração. (Palmas.)

Eu costumo dizer, regente, que alguém neste Estado de São 
Paulo, pode existir algum brasileiro ou estrangeiro aqui no Esta-
do de São Paulo que defenda a Polícia Militar igual a mim, mas 
mais do que eu, não vai existir não, porque nós reconhecemos 
o talento, a vocação, a responsabilidade e grandeza desta cor-
poração com mais de cem mil homens e mulheres que cuidam 
do nosso Estado. Então é uma honra, de fato, recebê-los aqui. 
Muito obrigada por abrilhantar esta noite, muito obrigada. E eu 
fico feliz de a Polícia ser aplaudida, fico muito feliz mesmo, de 
coração. (Palmas.)

Dando continuidade a esta nossa festa, quero dizer, antes 
de passar a palavra aqui aos nossos oradores da noite, dizer 
àqueles que estão aqui pela primeira vez, aos nossos estudan-
tes, aos nossos alunos, dizer que fico muito feliz de ver a plateia 
literalmente recheada por jovens estudantes.

Esta noite nós temos aqui alunos do Benjamin Constant e 
do Colégio Imperatriz Leopoldina.

Quero dizer que é uma alegria ver os alunos dos colégios. 
Isso, podem ficar felizes porque nós também estamos. Podem 
dar tchau, podem sair na televisão, porque a noite é de festa e 
a noite é de todos nós, principalmente dos jovens estudantes e 
de colégios da comunidade alemã.

A todos os senhores e senhoras, eu queria somente fazer 
uma fala muito rápida neste início, para dizer que de longe eu 
pensava ou sonhava em algum momento da minha vida, quero 
dizer, nem me passou na minha agenda que em algum momen-
to da minha vida eu pudesse participar de uma solenidade 
como esta, mas mais do que isso, presidir uma sessão solene 
dessa magnitude, dessa natureza e com essa pujança que nós, 
nós todos, quando digo nós, não só eu na Presidência, nós 
todos fazemos nesta noite de sessão solene.

Na verdade, tudo começou comigo quando o nosso querido 
Stefan, como eu o chamo, hoje um grande amigo, nosso diretor 
do Colégio Benjamin Constant, nos procurou; e antes da nossa 
participação outros dois deputados tiveram a sensibilidade, a 
grandeza, e a inteligência de fazer essas homenagens anual-
mente.

Depois, por razões de cada um deles esta sessão não foi 
mais presidida por eles, até que eu fui convidada a fazer pela 
primeira vez. E confesso que a primeira vez eu vim com alegria 
porque tudo o que eu faço na minha vida, independente de 
fazer sempre ou pela primeira vez, eu faço com alegria, com 
vontade e com disposição, mas eu vim sem saber muito o que 
eu encontraria ou quem eu encontraria.

Não para surpresa, porque dos alemães a gente não pode 
esperar diferente, mas, para alegria minha eu encontrei amigos. 
Pessoas grandiosas no seu talento, pessoas grandiosas no seu 
currículo, pessoas grandiosas no seu dia a dia, na sua história, 
na sua família, no seu trabalho, mas tão grandiosas que eram 
pessoas, e são, pessoas simples. E estas pessoas que são vocês, 
me permitam assim chamá-los, me deixaram desde aquele pri-
meiro momento muito à vontade e, de lá para a frente, embora 
eu já tenha uma relação com a comunidade alemã até por 
laços familiares e hoje laços de sangue com os meus filhos, na 
verdade, eu encontrei em cada um de vocês um pedacinho de 
uma grande amizade.

E acabou ficando que, cada vez que termina esta sessão 
solene, mais ou menos como acontece no carnaval brasileiro, 
nos grandes desfiles das escolas de samba tanto no Rio de 
Janeiro quanto aqui em São Paulo, quando se termina a escola 
de samba, a última escola a desfilar, já se começa a pensar no 
carnaval do próximo ano, até para organizar tudo, porque não é 
uma tarefa tão fácil, é uma tarefa tão bela.

Comigo aconteceu exatamente a mesma coisa: assim que 
nós terminamos a sessão solene do ano passado, já vinha - não 
é assim Stefan? -, no nosso coração a data e a vontade de fazer 
a próxima sessão solene. E já desta feita, cônsul, nós já marca-
mos que no ano que vem não será nesta data, ou melhor, não 
será na última semana de agosto. Nós já estamos marcando 
aqui na Assembleia, junto com a Secretaria, que seja na segun-
da semana de setembro, não é? De agosto, na segunda semana 
de agosto, para não coincidir com esta reunião que nós temos 
anualmente, acho que é na Suíça que acontece. Em Berlim, na 
Alemanha mesmo, que acontece anualmente. Mas quero dizer 
uma coisa: só aceitamos fazer na segunda semana de agosto 
se o senhor estiver presente, mesmo que não representando o 
cônsul, mas é obrigatória a presença do senhor.

Então nós já estamos organizando a nossa próxima data 
para não ter nenhuma dúvida no chamamento dos convidados 
e para que ninguém falte, tal é a nossa vontade com que a 
gente realiza esta sessão.

Nós vamos agora, antes de passar a palavra aos nossos con-
vidados, nós vamos apresentar um vídeo feito com muita simpli-
cidade, como são vocês, com muito carinho para de forma rápi-
da, lúdica e verdadeira, nos reapresentar para cada um de nós 
que já conhecemos de alguma forma, nos reapresentar o que 
significa a nossa querida, linda e grandiosa Alemanha. Por favor.

* * *
- É feita apresentação do vídeo.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Foi um prazer 

conhecer a sua cultura. Podem ter certeza de que estas imagens 
não são imagens retiradas, e não teria nenhum problema se 
fosse, de revistas ou do Google, ou de onde fosse, mas estas 
imagens, todas elas, sem exceção, de forma certamente amado-
ra, mas o amadorismo é só na hora da foto e do vídeo, porque 
foi de forma “muito profissional” o compromisso que nós 
tivemos em resgatar um pouquinho destas fotos, um pouquinho 
dessa história porque em cada pedacinho ali tem um momento 
da minha família, um momento do nosso aprendizado, do nosso 
reconhecimento da importância do que significa a Alemanha 
não só na nossa vida, na minha, da minha família, mas na de 
cada um dos senhores e senhoras.

13 - STEFAN GRAF VON GALEN
Presidente do Colégio Benjamin Constant, presta 
homenagem, com entrega de quadro da comunidade 
alemã, a deputada Célia Leão.
14 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Agradece a homenagem recebida. Anuncia a apresentação 
do coral infanto-juvenil do Colégio Benjamin Constant. 
Agradece a participação de todos nesta sessão. Destaca 
a emoção de Ursula Dormien ao receber a homenagem. 
Demonstra sua alegria em homenagear pessoas em vida. 
Enaltece o coral do Colégio Benjamin Constant. Considera 
a Alemanha como um grande legado para todos, como 
um país que consegue superar qualquer desafio. Diz ser 
a Alemanha a base propulsora da tecnologia, ecoando 
para toda a Europa. Reconhece o talento, o compromisso, 
a grandeza e a responsabilidade dos alemães. Lembra a 
transformação total pela qual o país passou após a guerra. 
Informa que o diferencial deste país está em obedecer 
aquilo que deve ser obedecido. Afirma que os brasileiros 
têm o coração diferenciado, mas que precisam ter a alma 
da Alemanha. Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão a Sra. Célia Leão.
* * *
A SRA. PRESIDENTE - CÉLIA LEÃO - PSDB - Havendo núme-

ro legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, inicia-
mos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Senhoras e senhores deputados desta Casa, que ficará 
marcado nos Anais desta noite a participação de todos. Minhas 
senhoras e meus senhores, esta sessão solene foi convocada 
pelo nosso presidente efetivo da Casa, deputado Fernando 
Capez, que atendeu a uma solicitação desta deputada, com a 
finalidade de prestar mais do que de forma justa a homenagem 
à nossa comunidade alemã que se encontra, neste momento, 
representada neste plenário por diversos das senhoras e senho-
res presentes, amigos e amigas.

É uma alegria novamente poder recebê-los de forma hon-
rosa, com alegria, com a vontade de, a cada ano que passa, 
homenageá-los, se pudéssemos faríamos mais de uma vez 
por ano, mas, certamente, na data comemorativa do dia 25 de 
julho se faz necessário no nosso coração que seja lembrado por 
todos os brasileiros e estrangeiros que moram em São Paulo e, 
de forma muito especial, pelos alemães que optaram por aqui 
viver com suas famílias, fazer suas vidas e é por isso a grande 
maior razão da nossa homenagem nesta sessão solene.

Quero transmitir a todos os senhores e senhoras, ami-
gos e amigas, aos jovens e às famílias o abraço fraterno do 
nosso grande presidente Fernando Capez que não pôde neste 
momento, fazer a abertura da sessão solene como é de praxe. 
O deputado Fernando Capez nunca se furta a não só se fazer 
presente, mas, de fato, se envolver na sessão solene, mas nesta 
noite ele tinha um compromisso que representava a Assembleia 
em outro trabalho e não poderia faltar. Então, delegou-me para 
deixar aqui um abraço e dizer que esta Casa é, literalmente, dos 
senhores e senhoras.

Este espaço que já faz parte não só da nossa cultura, não 
só dos Anais da Casa, dos históricos que ficaram para sempre, 
mas já faz parte pela amizade que ao longo desses anos nos 
uniu e nos une nesta grande festividade.

E eu pediria agora, para ficar registrado, para que eu 
possa levar, de forma carinhosa e agradecendo a amizade e o 
trabalho sério que o deputado Fernando Capez faz nesta Casa, 
eu pediria uma salva de palmas para o deputado e presidente 
desta Casa Fernando Capez neste momento, para que fique 
registrado.

Por favor, uma salva de palmas. (Palmas.)
Muito obrigada. Quero comunicar ainda que a nossa ses-

são solene não se faz somente neste belo plenário, que para 
mim é um lindo espaço, fisicamente falando. Eu gosto muito 
deste plenário, pois é aqui, neste espaço em que as grandes 
causas do Brasil, vistas por São Paulo, são debatidas; mas, mais 
do que isto, aqui neste plenário, muitos dos nossos projetos, 
pensando em diversos temas, são debatidos e aprovados para 
ajudar e organizar o nosso Estado de São Paulo, então, este 
plenário, para mim, é diferenciado.

Mas, a nossa sessão solene extrapola este grande plenário: 
quero comunicar a todos que ela está sendo transmitida ao vivo 
pela TV Web, hoje, dia 31 de agosto; será transmitida pela TV 
Assembleia no próximo sábado, dia 5, às 21h; será transmitido 
pela TV NET, canal 7; pela TV Vivo, no canal 66 analógico, e 
pelo canal 185 digital; e ainda pela TV aberta, canal 61.2. Sig-
nifica dizer que com isto nós, com certeza, estamos chegando 
a milhares e milhares de lares, de pessoas e de internautas que 
estarão conhecendo, de perto, o que significa a nossa comuni-
dade alemã.

Então, antes do nosso “Hino Nacional”, quero, de fato, já 
por primeira vez, deverei fazê-lo diversas vezes pela alegria que 
tenho no coração, agradecer a presença de todos.

Vamos compor a nossa Mesa solene. Quero chamar, com 
muita honra e muita alegria a ele, que tem feito este papel mais 
de uma vez, pelo menos comigo ou nos eventos em que eu 
estou. Eu faço um carinho e brinco muito com o nosso cônsul-
geral adjunto, dizendo que ele está muito bem representando o 
nosso cônsul-geral, que não está no Brasil neste momento, por 
conta de um trabalho fora, mas que todas as vezes que eu vejo 
o nosso querido Sr. Uwe Heye, que está aqui conosco. Eu digo 
que o cônsul- geral corre grande risco, porque ele faz o papel 
muito bem, de forma exemplar. Então, eu queria receber com 
uma salva de palmas o cônsul-geral adjunto da República Fede-
rativa da Alemanha e a sua querida esposa Cherokee, que já se 
encontram neste plenário. (Palmas.)

Podemos aplaudir, afinal de contas ele é a própria Alema-
nha hoje neste recinto. Muito obrigada, cônsul. Por favor, seja 
bem-vindo mais uma vez a esta Casa. (Palmas.)

Ele me contava antes do início da sessão que já é a quinta 
ou sexta vez que vem aqui nesta Assembleia, então está aqui 
conosco, mais uma vez.

Queria convidar também o Sr. Klaus Lege, por favor, com 
uma salva de palmas, presidente da Corporação Alemã aqui 
no nosso estado de São Paulo, na nossa Cidade de São Paulo. 
(Palmas.)

Muito obrigada, Sr. Lege, seja bem-vindo mais uma vez a 
este plenário, a esta Casa.

Queria convidar com muita alegria também ele que é uma 
das, não diria o único, certamente que em uma sessão solene 
como esta, contamos com muitas almas e corações compe-
tentes, mas, sem sombra de dúvida, se nós somos o corpo, ele 
é, literalmente, a alma desta sessão solene. Então, com muita 
alegria, uma salva de palmas para nós recebermos o Sr. Stefan 
Graf Von Galen, presidente do colégio Benjamin Constant, e o 
grande responsável por esta noite maravilhosa. Muito obrigada 
nosso querido Stefan, presidente do Colégio Benjamin Cons-
tant. Seja bem-vindo! (Palmas.)

Queria além de registrar mais uma vez a presença da Sra. 
Cherokee, que é a nossa primeira-dama da noite, nesta noite. 
Queria também registrar e convidar para compor a nossa Mesa 
dos trabalhos, uma mulher que também tem feito a diferença 
com o seu trabalho. Ela é editora do jornal alemão “Brasil Post” 
e, com muita honra, convidar a Sra. Ursula Dormien. Por favor, 
esteja conosco aqui, na nossa Mesa dos trabalhos. Uma salva de 
palmas à Sra. Ursula. Muito obrigada pela presença. (Palmas.)
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24ª SESSÃO SOLENE EM 
COMEMORAÇÃO
AO DIA DA COMUNIDADE ALEMÃ

Presidente: CÉLIA LEÃO

RESUMO

1 - CÉLIA LEÃO
Assume a Presidência e abre a sessão. Nomeia as 
autoridades presentes. Informa que a Presidência Efetiva 
convocara a presente sessão solene, a requerimento da 
deputada Célia Leão, na direção dos trabalhos, com a 
finalidade de "Homenagear o Dia da Comunidade Alemã". 
Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino Nacional 
Alemão" e o "Hino Nacional Brasileiro", executados 
pela Banda da Polícia Militar do Estado de São Paulo. 
Reconhece o talento e a vocação da Polícia Militar. Diz 
ser uma honra recebê-los nesta Casa. Demonstra sua 
felicidade em receber jovens estudantes neste Legislativo. 
Cita a presença dos alunos dos Colégios Benjamin 
Constant e Imperatriz Leopoldina. Lembra que esta 
sessão solene já foi presidida anteriormente por outros 
dois deputados e que começou a sua participação após 
o convite do Sr. Stefan, diretor do Colégio Benjamin 
Constant. Discorre sobre os seus laços familiares e 
de amizade com a comunidade alemã. Informa que a 
sessão solene do próximo ano já está sendo agendada 
para a segunda semana de agosto. Anuncia vídeo sobre a 
Alemanha. Diz que cada foto deste vídeo tem a presença 
de sua família. Afirma que esta não é uma sessão solene 
comum. Ressalta que o mesmo mostra na prática o que 
é conviver com a comunidade alemã. Destaca que os 
alemães são imprescindíveis para uma comunidade melhor.
2 - STEFAN GRAF VON GALEN
Presidente do Colégio Benjamin Constant, agradece a 
homenagem. Cumprimenta as autoridades presentes. Diz 
ser esta a 11ª vez que este evento é realizado. Destaca 
a necessidade de preservação dos valores e da tradição 
alemã. Menciona sua tristeza e preocupação com a não 
continuidade desta tradição, já que, apesar do idioma 
continuar sendo ensinado nas escolas, a tradição não é 
mais. Afirma que as novas gerações que mudaram para 
o Brasil não estão transmitindo os valores desta cultura. 
Informa que em Santa Catarina e no Rio Grande do Sul, 
que receberam muitos imigrantes alemães, a língua alemã 
não é mais ensinada. Cita a falta de apoio do setor público 
e privado. Destaca o grupo formado pelas escolas Porto 
Seguro, Humboldt e Benjamim Constant com o objetivo de 
manter as tradições alemãs.
3 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Diz que tem a certeza que o Sr. Stefan tem a 
responsabilidade de fazer crescer a comunidade brasileira e 
alemã. Agradece o compromisso dele com esta Casa.
4 - KLAUS W. LEGE
Presidente da Corporação Alemã em São Paulo, 
cumprimenta todos os presentes. Agradece a presença 
de todos nesta sessão solene. Discorre sobre a 
contribuição alemã no desenvolvimento do Brasil. Destaca 
características dos alemães como a confiabilidade, 
meticulosidade, disciplina, entre outros. Cita a realização 
de trabalho voluntário da instituição, independente de 
país, origem e religião. Agradece os dirigentes de todas as 
associações e a deputada Célia Leão.
5 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Presta homenagem, com entrega de quadro do Imperador 
Francisco II para o Colégio Humboldt; e ao Sr. Thomas 
Böhnke, vice-diretor do currículo bilíngue do Colégio 
Visconde de Porto Seguro, com entrega de quadro da 
Imperatriz Leopoldina.
6 - MICHAEL PEUSER
Presidente de honra da Associação Católica Kolping, 
discorre sobre a história da Imperatriz Leopoldina.
7 - MATEUS FERNANDES LIMA DE ASSIS
Aluno do Colégio Benjamin Constant, juntamente com 
Rafaela Moreira Haddad e Lucca Mateus Achterberg dos 
Santos, mencionam os 191 anos da imigração alemã. 
Discorrem sobre a chegada dos alemães no Brasil. 
Destacam a arquitetura alemã de diversos prédios. Afirmam 
que convivem com a língua, cultura, hábitos e costumes 
alemães, guardando a Alemanha dentro deles.
8 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Elogia os alunos pela coragem de se expor nesta Casa para 
todos os presentes na sessão solene. Diz ter certeza de que 
todos estão felizes com este discurso.
9 - THABATA PACINI SEGETI
Aluna do Colégio Imperatriz Leopoldina, agradece o 
convite para participar desta sessão solene. Ressalta a 
grande quantidade de tempo passado dentro da escola. 
Cita a influência da escola sobre os mesmos, transmitindo 
o conhecimento da língua e da cultura alemã. Agradece 
a escola. Discorre sobre a fundação da escola Imperatriz 
Leopoldina.
10 - HELENA CARDOSO PINTO
Aluna do Colégio Imperatriz Leopoldina, pronuncia-se em 
língua estrangeira.
11 - PRESIDENTE CÉLIA LEÃO
Ressalta que cabe a cada um de nós a mudança de 
comportamento de valores para melhorar a sociedade em 
que vivemos. Destaca a importância de ouvir jovens de 
colégios alemães. Afirma que o colégio, além de ensinar 
as matérias tradicionais, ajuda na formação dos alunos. 
Considera a educação uma prerrogativa da família, mas 
disse que o colégio tem papel fundamental na formação 
de seres humanos. Diz estar feliz que parte dos jovens 
de São Paulo tem educação alemã. Presta homenagem, 
com entrega de quadro, ao cônsul geral da República 
Federativa da Alemanha, Sr. Axel Zeidler, na pessoa do Sr. 
Uwe Heye, cônsul geral adjunto da República Federativa 
da Alemanha; e a editora do jornal alemão Brasil Post, Sra. 
Ursula Dormien.
12 - UWE HEYE
Cônsul-geral adjunto da República Federativa da 
Alemanha, cumprimenta as autoridades presentes. 
Agradece a oportunidade de ter sido convidado para este 
evento. Diz estar muito feliz em festejar novamente o 
dia da comunidade alemã. Informa que o cônsul está em 
uma conferência na Europa e pediu que transmitisse suas 
lembranças aos convidados presentes. Demonstra sua 
gratidão aos 40 imigrantes que vieram da Alemanha para 
São Leopoldo em 1824. Considera valiosa a contribuição 
deles para o desenvolvimento do Brasil. Afirma que 10% 
dos brasileiros tem raízes alemãs. Cita as fortes conexões 
e as parcerias entre os dois países. Ressalta que querem 
ampliar e consolidar esta colaboração ainda mais. Discorre 
sobre a visita de Angela Merkel no Brasil, com assinatura 
de acordos de cooperação, com o objetivo de fortalecer 
as relações entre os dois países. Menciona cooperação 
com o estado de São Paulo. Convida a comunidade alemã 
no Brasil para aprofundar a cooperação entre Brasil e 
Alemanha. Demonstra sua gratidão pelo engajamento das 
pessoas nesta cooperação.

aposentadoria especial de magistério. Foi relatora a Deputada 
Ana do Carmo com voto favorável. Concedida vista ao Deputa-
do Ramalho da Construção. Item 23 - Projeto de lei Comple-
mentar nº 2/2013, de autoria do Deputado Carlos Giannazi, que 
fica assegurado aos Diretores de escola, Coordenadores peda-
gógicos e Supervisores Escolares titulares de cargo o direito à 
aposentadoria especial do magistério. Foi relator o Deputado 
Roberto Morais com voto favorável. Concedida vista ao Deputa-
do Ramalho da Construção. Item 24 - Projeto de lei Comple-
mentar nº 40/2013, de autoria do Deputado Luiz Cláudio Mar-
colino, que dispõe sobre as promoções das Praças da Polícia 
Militar do Estado. Foi relator o Deputado Marcos Zerbini com 
voto contrário. Concedida vista a Deputada Ana do Carmo. Item 
25 - Projeto de lei Complementar nº 22/2014, de autoria do 
Deputado Carlos Giannazi, que autoriza o Poder Executivo a 
alterar a jornada de trabalho dos servidores da Fundação Cen-
tro de Atendimento Socioeducativo ao Adolescente - CASA. Foi 
relatora a Deputada Ana do Carmo com voto favorável. Aprova-
do como parecer o voto da relatora. Item 26 - Projeto de lei 
Complementar nº 46/2014, de autoria do Tribunal de Contas, 
que Altera dispositivo da Lei Complementar nº 1.110, de 2010, 
que instituiu o Ministério Público junto ao Tribunal de Contas 
do Estado. Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com voto 
favorável ao projeto de lei complementar e à emenda nº 01 
apresentada. Aprovado como parecer o voto da relatora. Item 
27 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 597/2014, de autoria da 
Deputada Rita Passos, que dá a denominação de "Professor 
Rubens Anganuzzi" ao Poupatempo no Município de Itu. Foi 
relator o Deputado Gilmaci Santos com voto favorável. Aprova-
da conclusivamente a propositura, na Comissão de Administra-
ção Pública e Relações do Trabalho, conforme voto do relator 
favorável. Item 28 (CONCLUSIVA) - Projeto de lei nº 678/2015, 
de autoria do Deputado Carlos Giannazi, que institui o "Dia 
Estadual de Luta pela Dignidade do Servidor Público Readapta-
do". Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com voto favorável. 
Aprovada conclusivamente a propositura, na Comissão de 
Administração Pública e Relações do Trabalho, conforme voto 
do relator favorável. Item 29 (CONCLUSIVA) - Moção nº 
18/2015, de autoria do Deputado Mauro Bragato, que apela 
para a Senhora Presidente da República a fim de que determine 
aos órgãos competentes que sejam empreendidos todos os 
esforços necessários para corrigir e melhorar a situação da Pre-
vidência Social, bem como garantir que haja uma melhora no 
atendimento da população, que reclama da falta de médicos 
para as perícias e de funcionários, de agendamentos nos quais 
não constam previsões de datas para aposentadorias e de 
agendamento de perícias em municípios distantes mais de 100 
quilômetros. Foi relator o Deputado Roberto Morais com voto 
favorável à moção na forma do substitutivo. Aprovado conclusi-
vamente o substitutivo, na Comissão de Administração Pública 
e Relações do Trabalho, conforme voto do relator favorável, e 
prejudicada a Moção, na forma originalmente apresentada. 
Item 30 (CONCLUSIVA) - Moção nº 23/2015, de autoria do 
Deputado Ramalho da Construção, que apela para os Srs. Presi-
dentes do Senado Federal e da Câmara dos Deputados, bem 
como para os líderes partidários, a fim de que empreendam 
esforços para que o Projeto de Lei 4330/2004, que busca regu-
larizar a precarização do trabalho no Brasil, não seja efetivado, 
porque o desenvolvimento econômico e social do nosso país 
não pode ser construído sobre a miséria e a morte dos trabalha-
dores brasileiros. Foi relatora a Deputada Ana do Carmo com 
voto favorável à moção nº 23, de 2015, na forma do substituti-
vo, e contrário à moção nº 34, de 2015. Aprovado conclusiva-
mente o substitutivo, na Comissão de Administração Pública e 
Relações do Trabalho, conforme voto do relator favorável, e pre-
judicadas a Moção nº 23, de 2015, e a Moção nº 34, de 2015, 
na forma originalmente apresentada. Item 31 (CONCLUSIVA) - 
Moção nº 30/2015, de autoria do Deputado Enio Tatto, que 
manifesta apoio aos professores e apela para que o Sr. Gover-
nador abra, em caráter de urgência, as negociações com o 
magistério da rede pública de ensino do estado, com vistas ao 
atendimento das justas reivindicações da categoria, o que 
implica não apenas a aplicação dos reajustes salariais pleitea-
dos, mas também a adoção das medidas visando à melhoria 
das condições de ensino no nosso Estado. Foi relatora a Deputa-
da Ana do Carmo com voto favorável à moção, na forma do 
substitutivo apresentado. Aprovado conclusivamente o substitu-
tivo, na Comissão de Administração Pública e Relações do Tra-
balho, conforme voto do relator favorável, e prejudicada a 
Moção, na forma originalmente apresentada. Para Deliberação: 
Item 32 - Requerimento de autoria do Senhor Deputado Teonilio 
Barba que, nos termos legais, solicita a Convocação do Presi-
dente da Sabesp, Doutor Jerson Kelman, com objetivo de pres-
tar informações sobre notícias na imprensa acerca da condena-
ção judicial por fraude e terceirização ilícita de mão de obra e 
os impactos desse fato em relação à crise hídrica no Estado de 
São Paulo e que medidas estão sendo adotadas para atender as 
orientações formuladas pelo Ministério Público do Trabalho. Em 
discussão, O Senhor Deputado Teonilio Barba solicitou a palavra 
e abordou a importância da vinda do Presidente da Sabesp, pois 
a condenação que a empresa sofreu é grave. O Senhor Deputa-
do Cezinha de Madureira solicitou a palavra e disse que não 
haveria necessidade e solicitou votação nominal. Em votação 
nominal, Ramalho da Construção, Roberto Morais, Cezinha de 
Madureira e Márcio Camargo votaram contra o requerimento; 
Teonilio Barba e Ana do Carmo votaram a favor do requerimen-
to. Rejeitado o requerimento. Item 33 - Requerimento de auto-
ria do Senhor Deputado Teonílio Barba que, nos termos do inci-
so VIII, do artigo 31, do Regimento Interno Consolidado, solicita 
a convocação de Audiência Pública, a ser realizada em momen-
to oportuno, neste Poder Legislativo, para tratar sobre a dispen-
sa coletiva de trabalhadores advinda de processos de fusão e 
aquisição de empresas autorizadas pelo Conselho Administrati-
vo de Defesa Econômica (CADE). O Senhor Deputado Ramalho 
da Construção solicitou vistas. Item 34 - Requerimento de auto-
ria do Senhor Deputado Teonílio Barba que, nos termos do inci-
so VIII, do artigo 31, do Regimento Interno Consolidado, solicita 
a convocação de Audiência Pública, com a presença do Senhor 
Lineu Neves Mazano (Presidente da Federação dos Sindicatos 
dos Servidores Públicos do Estado de São Paulo), para tratar de 
pauta relacionada à luta dos servidores públicos e também 
sobre negociação coletiva. O Senhor Deputado Ramalho da 
Construção solicitou vistas. Para Ciência: Item 35 - Câmara 
Municipal de Matão encaminha requerimento que solicita ao 
Governador do Estado de São Paulo providências para promo-
ver a imediata reposição salarial dos funcionários da Fundação 
Instituto de Terras do Estado de São Paulo, na ordem de 6,65%. 
(Ofício nº 1406/2015). Item 36 - Câmara Municipal de Sud Men-
nucci encaminha requerimento de apoio desta Casa ao movi-
mento dos Técnicos da Fazenda Estadual, através do Sindicato 
da Fazenda Estadual de São Paulo. (Ofício nº 17/2015). Antes de 
dar por encerrado os trabalhos, o Senhor Deputado Teonilio 
Barba sugeriu a alteração no horário da reunião ordinária da 
Comissão. Os Deputados concordaram em realizar as reuniões 
ordinárias terças-feiras às 13:00 horas. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Filipe L. Carri-
ço, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 15 de setembro de 2015.

Deputado Teonilio Barba - Presidente da Comissão
Filipe L. Carriço - Secretário da Comissão


